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Questions orales
LES CONFLITS D'INTÉRETS

DEMANDE DE PRÉSENTATION DES PRINCIPES
DIRECTEURS ET DU PROJET DE LOI AVANT LES

VACANCES D'ÉTÉ

L'bon. Robert L. Stanfield (chef de l'opposition): Mon-
sieur l'Orateur, je voudrais demander au premier ministre
s'il a l'intention de nous présenter avant les vacances d'été
les principes directeurs promis ou un projet de loi concer-
nant le conflit d'intérêts?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Oui,
monsieur l'Orateur, pourvu que la Chambre ne s'ajourne
pas trop tôt.

* * *

L'INDUSTRIE

DEMANDE D'EXPOSÉ DE LA STRATÉGIE INDUSTRIELLE-
LA DÉCLARATION DU CONSEIL DES SCIENCES AU SUJET

DE L'OCTROI À FORFAIT DE TRAVAUX DE RECHERCHE ET
DE DÉVELOPPEMENT

M. Harvie Andre (Calgary-Centre): Monsieur l'Orateur,
ma question s'adresse au premier ministre. Il s'agit d'une
déclaration dans le rapport annuel de 1972-1973 du Conseil
des sciences, selon laquelle la politique, d'application
récente, d'octroyer à forfait des travaux de recherches et
de développement, ne sera efficace qu'en étant coordonnée
avec la stratégie industrielle du pays. J'aimerais donc
savoir quant le gouvernement va lancer sa stratégie indus-
trielle, afin que sa politique d'octroi à forfait de travaux de
recherches et de développement, devienne efficace?

Le très hon. P. E. Trudeau (premier ministre): Mon-
sieur l'Orateur, en ce qui concerne la stratégie industrielle,
je crois que le député devra se reporter aux réponses
souvent données par le ministre de l'Industrie et du Com-
merce, à l'intérieur comme à l'extérieur de la Chambre.

M. Hees: Ce n'était pas une réponse. Elle ne disait
absolument rien.

M. Andre: Monsieur l'Orateur, ma question s'adresse au
premier ministre, étant donné que le ministre de l'Indus-
trie et du Commerce a dit à maintes reprises qu'il ne
pouvait mettre au point une stratégie industrielle ...

M. l'Orateur: Le député devrait poser sa question. Il n'a
pas besoin de dire pourquoi il la pose. On lui a accordé la
parole pour qu'il pose une question supplémentaire.

M. Andre: Monsieur l'Orateur, j'aimerais demander au
premier ministre si le cabinet a pris ou non la décision de
faire une déclaration pour exposer la stratégie industrielle
de notre pays?

M. Trudeau: Monsieur l'Orateur, je répète ma réponse
de tout à l'heure. Le ministre de l'Industrie et du Com-
merce a souvent dit, en réponse à des questions, que le
gouvernement avait réuni plusieurs éléments d'une straté-
gie industrielle.

M. l'Orateur: La présidence accorde la parole au député
de Simcoe-Nord et passera ensuite à l'ordre du jour.

[M. Trudeau.]

LA SANTÉ

DEMANDE DE CRÉDITS POUR L'ÉTUDE DES DÉFICIENCES
GÉNÉTIQUES

M. P. B. Rynard (Simncoe-Nord): Monsieur l'Orateur,
j'ai une question à poser au ministre de la Santé nationale
et du Bien-être social. A la suite de récentes constatations
troublantes selon lesquelles 25 à 30 p. 100 de toutes les
admissions d'enfants dans les services de pédiatrie des
hôpitaux sont dues à des déficiences génétiques qui la
plupart du temps sont inconnues des parents, chose qui les
émeut et les bouleverse quand ils l'apprennent, le ministre
accordera-t-il des fonds pour étudier cette question et
régler ce problème angoissant?

L'hon. Marc Lalonde (ministre de la Santé nationale
et du Bien-être social): Monsieur l'Orateur, je remercie le
député de m'avoir avisé de sa question. J'aimerais lui dire
que le Conseil de la recherche médicale verse à peu près
$700,000 en subventions à cette fin et le Bureau de l'écolo-
gie humaine de mon ministère, par l'intermédiaire de sub-
ventions à la Santé nationale, verse encore $125,000 à cette
fin.

* * *

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

DÉCLARATION HEBDOMADAIRE

M. Baldwin: Monsieur l'Orateur, je veux demander au
leader suppléant à la Chambre qui, je suppose, est le
ministre de la Justice, quels sont les travaux de la Cham-
bre pour cette semaine et la semaine prochaine. Étant
donné que la question était demeurée plutôt vague hier,
j'aimerais demander si le ministre voudrait noter que
notre parti estime que le bill sur les dépenses électorales
devrait être adopté avant l'ajournement de la Chambre ...

Des voix: Bravo!

M. Baldwin: ... sous sa forme actuelle ou une version
améliorée. Le ministre voudrait-il s'engager à ce que ce
projet de loi soit débattu et adopté à toutes les étapes
avant l'ajournement de la Chambre?

e (1510)

M. Lang: Monsieur l'Orateur, nous espérons aborder
aujourd'hui même le bill C-196 concernant les Jeux olym-
piques, ensuite le bill sur l'assurance récolte, les modifica-
tions à la Commission des libérations conditionnelles puis
les modifications au Régime de pensions du Canada et
nous en terminerons l'étude demain au besoin. Mardi, nous
souhaitons reprendre l'étude .des bills n° 2 et 3 sur l'impôt
et la terminer, puis passer ensuite au bill sur les limites
des circonscriptions électorales, le bill sur les dépenses
électorales et les deux autres bills concernant l'impôt qui
figurent au Feuilleton. Nous espérons sincèrement pro-
gresser dans l'étude de ces importantes mesures y compris
celle sur les dépenses électorales, et je suis heureux que le
député de Peace River ait maintenant éclairci ce qui sem-
blait nébuleux hier c'est-à-dire que son parti veut vrai-
ment voir adopter la mesure.

Des voix: Oh, oh!

M. Hees: Il n'y a pas de nébulosité par ici.
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